



Plusieurs usagers de la ligne de transport Maroua-Yaoundé, qui relie le sud et le nord du pays, sont convaincus que la suspension des activités de la compagnie Touristique sur toute l'étendue du territoire, suite à un accident mortel survenu le 9 mai dernier à Lom par Garoua-Boulaï, va créer des désagréments. L'analyse de ces derniers laisse penser que Danay Express, l'unique concurrent de Touristique, va rapidement être débordé.

« Cette mesure mettra une forte pression sur Danay. Une pression qui risque de provoquer d'autres accidents », commente même Arthur Akoa, un fonctionnaire en poste à Maroua habitué de cette ligne de transport. Il poursuit : « je ne sais pas si Danay a suffisamment de bus pour faire voyager tout le monde ».

Le journaliste et patron de presse Guibai Gatama, lui aussi préoccupé par cette suspension, a choisi d'interpeller le ministre des Transport, Jean Ernest Ngallé Bibéhè. « Le vide créé momentanément par Touristiques pourrait laisser place à des transporteurs occasionnels qui, sans expérience dans le secteur et sur nos routes peu praticables, pourraient causer encore plus de torts aux voyageurs », écrit Guibai Gatama.

Pour l'instant, la mesure prise par Jean Ernest Ngallé Bibéhè ce 11 mai reste d'actualité. L'économie de cette mesure indique que Touristique est suspendu sur toute l'étendue du territoire pour une durée de un mois, éventuellement renouvelable. Une inspection des

infrastructures et du matériel de la compagnie a été commandée et pour finir, le permis de conduire du chauffeur en faute a été suspendu pour une durée de deux ans.

[SBBC](#)

---